

BAKAMLA

Babinsa Koramil 0824/20 Gumukmas Pembina Upacara MA Darul Huda Desa Bagorejo, Ajak Pelajar rajin Belajar dan Hindari Prilaku Tidak Baik

Siswandi - GUMUKMAS.BAKAMLA.ID

Jan 15, 2024 - 10:01



JEMBER – Upacara bendera di Madrasah Aliyah Darul Huda Desa Bagorejo Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember pada Senin 15/01/2024 dengan

Pembina Upacara Babinsa Sertu Supriyanta, berjalan dengan tertib dan khidmat.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kepala Sekolah beserta Dewan Guru, dengan petugas upacara dan pasukan upacara siswa-siswi sekolah tersebut dsekitar 120 orang.

Dalam amanatnya Serti Supriyanta mengajak para pelajar untuk lebih rajin belajar, masa-masa seusia MA/SMA seperti ini memang merupakan masa transisi dari anak-anak menuju remaja, sehingga dinamikanya mengandung banyak tantangan.



Untuk itu saya mengajak adik-adik untuk senantiasa membiasakan hidup disiplin, membiasakan berprilaku baik, dan tugasnya disini hanya belajar dan belajar, hindari prilaku-prilaku yang tidak baik, kalau berkendara hendaknya tidak ugal-ugalan dan kampanyekan anti knalpot brong yang memngganggu ketertiban umum. Ujar Babinsa.

Menyikapi kegiatan tersebut, Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko, saat kami temui di ruang kerjanya membenarkan adanya kegiatan tersebut dan sebelumnya sudah dilaporkan kepada saya.

Kegiatan ini merupakan bagian dalam mendukung program Babinsa Masuk Sekolah dalam memberikan pembekalan dan pembinaan pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa. Jelas Danramil 0824/20 Gumukmas tersebut.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami konfirmasi sangat mendukung kegiatan tersebut, saya sangat mengapresiasi eksistensi jajaran dalam melakukan pembinaan generasi bangsa melalui sekolah-sekolah dengan mengintensifkan program Babinsa Masuk Sekolah.

Hal ini tentunya sebagai kepedulian kita TNI, untuk memberikan pembinaan dan pembekalan generasi bangsa, menekan angka kenakalan remaja serta dalam mempersiapkan kader pemimpin bangsa dengan sumberdaya yang cerdas, berkualitas dan berwawasan kebangsaan. Tegas Dandim 0824/Jember.
(Siswandi)